

6月の さくらんぼクラス火金コースの様子



保育者が穴の開いた積み木を目に当てると、それを見ていた子ども達も真似を始まりました👁️
 保育者や友達の真似をして遊び方の幅が広がっています🎯
 「一緒に遊び始める」だけでなく、友達の姿を真似することが友達と関わる
 ことへの興味に繋がっていくきっかけになるのではないかと感じます。



サーキットをして遊びました。ゆっくり進んだり、片足だけでやってみたりなど、難しいものは自分なりに工夫する姿が見られました。「もう一回！」と何度も挑戦して楽しんでいました♪

友達との関わりが増えてきました！
 同じ椅子に座ったり、ハグをしたり…♡
 同じ空間で過ごす中で友達に対して興味をもち、
 関わることを楽しんでいます★



制作であじさいを作りました！今回は工程として「①手形を取る
 ②クレヨンで雨を描く③折り紙をちぎる」をしました。
 「ちぎる」作業はなかなかちぎれず苦戦する姿もありましたが、
 集中して好きな大きさにちぎっていました。このような経験を通して
 自分でやってみようとする気持ちが育つと良いと思います★



朝の準備の内容を少しずつ覚えてきています。
 「早く遊びたい！」という気持ちがあり、なかなか進まない日もありますが、時
 間がかかっても自分ですることは子ども自身の達成感へと繋がると思いま
 す。1つ1つ朝の準備ができるたびに嬉しそうな表情を浮かべています◎
 ご家庭でもぜひ持参物をリュックに入れるなどの練習をしてみてください👜



6月に入り、水遊びが始まりました💧
 全身濡れてダイナミックに遊ぶ子、道具を使ったり水のある場からは少し離れたりと控えめに遊ぶ
 子様々でした。1人1人が自分の好きな遊び方を見つけて遊んでいました。この写真の日は
 初めての水遊びでしたが、この日以降は「水遊びしたい！！」の声が何度も聞かれました🎵

水遊びが始まり、そして子ども達自身も少しずつ園生
 活に慣れてきて、室内・戸外のどちらも楽しむ姿を見ら
 れるようになってきました♡
 今は「やってみたい」「これどうやるの？」など不思議に
 感じる事、友達を見て自分もしたい気持ちが芽生え
 てきています。そんな子ども達の育ちを大切にしながら
 日々楽しみたいと思います！！

